

Dos artículos en "El Universal", periódico de Cartagena (Colombia).

Publicamos dos artículos presentados en el periódico "El Universal" en Cartagena, con ocasión del 80 aniversario de la Fundación del Opus Dei.

17/10/2008

Obra de Dios Obra de Amor. Por Judith Araújo de Paniza.

Hace 80 años, un sacerdote con muchos carismas, inspirado y guiado por Dios y motivado por las conclusiones del Concilio Vaticano II, empezó una obra que ha obtenido frutos muy positivos para el progreso espiritual en el mundo entero.

80 años del “Opus Dei”. Por Vicente Martínez Emiliani.

El pasado 2 de octubre se cumplieron 80 años de la fundación del Opus Dei, una de las instituciones católicas que mayor entusiasmo ha despertado en los cristianos desde la primera mitad del siglo XX. Y, por casualidad que nos levante el espíritu a los cartageneros, el primer colombiano que ingresó a ese movimiento, con intensa vocación, fue un hijo de esta ciudad: el padre Ignacio Gómez Lecompte, a quien sedujeron por completo la vida y el ejemplo de José María Escrivá, fundador de la organización.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/dos-articulos-en-el-universal-periodico-de-cartagena-colombia/> (15/12/2025)